

Ressort: Entertainment

Mark Wahlberg mag teure Autos

Los Angeles, 03.07.2014, 11:39 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Mark Wahlberg mag teure Autos. "Schicke Autos sind einfach etwas Besonders für mich, weil ich arm aufgewachsen bin", sagte Wahlberg im Gespräch mit "TV Movie".

"Daher gilt heute: Je protziger, desto besser." Mit Blick auf seinen neuen Film "Transformers 4", der am 17. Juli in den Kinos anläuft, erklärte Wahlberg, dass er sich "in die Rolle des Übervaters gut hinein versetzen" konnte. "Ich bin ja auch nicht mehr der Jüngste, bin Vater von vier Kindern", so der 43-jährige Hollywood-Star bezüglich der Tatsache, dass er in seinem neuen Film keinen Frauenhelden mimit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37199/mark-wahlberg-mag-teure-autos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619